

犬吠に育つ

〈 日々感動・日々充実・日々成長 〉



1・2年生 つくばで校外学習！

10月5日(木)1、2年生が合同でつくば研究学園都市へ校外学習に出かけてきました。訪れたエリアでは、1985年に「人間・居住・環境と科学技術」をテーマに、48カ国と37の国際機関が参加をし、2,000万人以上が来場して科学万博が開かれました。点在する研究施設や学術機関は、自然や文化、歴史、宇宙開発に至るまで、生徒の興味関心を幅広く高めてくれました。生活の拠点である「私たちのふるさと銚子」との違いやそこで働く人々の様子や未来への思いに目を向けながら有意義な一日を過ごすことができました。



文化祭合唱 感動のハーモニー

10月28日(土)に文化祭が行われました。昨年は全校合唱でフィナーレを迎えましたが、今年は合唱コンクールが復活をし皆で感動を分かち合うことができました。

開会セレモニーでの実行委員によるダンスパフォーマンスの後、各学年の「総合的な学習の時間」の取組の発表がありました。1年生は「SDGs」2年生は「職場体験」3年生は、「ふるさと銚子」の内容でふるさと銚子を大きなテーマとした発表がありました。また、英語スピーチや音楽部の演奏、美術作品の展示など、どれも素晴らしいものでした。



東総支部新人大会 卓球部躍進

陸上部の県大会出場に引き続き、10月22日(日)と11月4日(土)に匝瑳市と旭市において、卓球の県大会予選が行われました。女子個人戦では、あと一步のところまで県大会への切符を逃しましたが、男子個人戦では2年生の3名が、団体戦では1年生5名を含む8名が見事県大会出場を果たしました。団体戦では決勝リーグに進んだ4チームが手に汗握る接戦の末に勝敗数で並び、獲得したセット数で順位が決まりました。大会ごとに力をつけていく男女の卓球部、1年生男子の成長ぶりにも目を見張るものがありました。県新人体育大会卓球の部は来月に浦安市で開催されます。



● オリンピアン 講演会

文化祭の午後には「夢を追いかけて」と題してリオデジャネイロオリンピックに出場した加藤友里恵さんによる講演会を開催しました。

ご自身の中学生時代のことから、トライアスロンとの出会いまでを生徒達の内面に語りかけながら話してくださいました。特にいくつもの挫折を乗り越えてピンチをチャンスに変えてきたことや頑張ったからこそ得られた強運のエピソードなど、華々しい体験だけを語るのではないそのお人柄に引きつけられ、夢や希望を与えていただきました。

お借りした昇降口の通路に展示してあるバイクや日の丸のブレザーを日々目にする事で、生徒の皆さんには個々の夢に向かって羽ばたいて欲しいと思います。

